



# Sacapuntas

## EL MINISTRO QUE ENTERRÓ A LA CORTE



**ALBERTO PÉREZ DAYÁN**

► Fue **Alberto Pérez Dayán** quien dio la estocada final al intento de anular parte de la Reforma Judicial de la 4T. Desde el inicio de la discusión, el ministro hizo explícito su desacuerdo con el proyecto de su compañero **Juan Luis González Alcántara Carrancá**, pues consideró que las acciones de inconstitucionalidad interpuestas debían declararse improcedentes. Y más tarde lo ratificó con su votó en contra de que la invalidez procediera con el voto de seis integrantes del pleno.



**ROSA ICELA RODRÍGUEZ**

► Llamado con sabor a mano extendida realizó la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez** a los legisladores de oposición. Los convocó a dejar a un lado las diferencias políticas para trabajar por un México más igualitario y más justo. Hizo énfasis en que eso requiere de la participación de todos los grupos parlamentarios del Congreso.

EXTIENDE LA MANO A OPOSICIÓN



**NASHIELI RAMÍREZ**

► **Rosario Piedra** fue incluida en la terna de la que se elegirá a la presidenta de la CNDH. La actual titular del organismo busca reelegirse, pero compite contra **Nashieli Ramírez**, ombudsperson de la CDMX, y **Pau-lina Hernández**, secretaria ejecutiva del Instituto Jalisciense de las Mujeres, ambas con importantes apoyos dentro del Senado.

PIEDRA, EN LA TERNA



**ADRIÁN ALCALÁ**

► Nuevamente los comisionados del INAI, encabezados por **Adrián Alcalá**, buscaron convencer al momento de no eliminar el instituto. Para ello se reunieron con el presidente de la Jucopo de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, quien les reiteró que no darán marcha atrás en la desaparición de ese y otros seis organismos autónomos.

RECIBEN OTRA NEGATIVA



**SERGIO LEAL**

► Apuesta por desarrollos inmobiliarios sustentables impulsa **Sergio Leal**, presidente de Vinte. En medio de un panorama donde muchos empresarios del ramo optan por el camino fácil, Leal está promoviendo proyectos que revolucionarán esa industria, pues incluye prácticas amigables con el medio ambiente, tecnología y eficiencia energética.

IMPULSA REVOLUCIÓN INMOBILIARIA



**LUIS MENDOZA**

HAY VOLUNTAD DE REABRIR EL ESTADIO AZUL

► Nos cuentan que el alcalde en Benito Juárez, **Luis Mendoza**, está dispuesto a reabrir el Estadio Azul, suspendido el sábado pasado. Sólo pide a la administración del recinto hacer compromisos en materia de protección civil, para garantizar la seguridad de asistentes y vecinos de la zona. Pronto habrá noticias de ello.



**ULISES LARA**

CLARA LO QUIERE EN SU GOBIERNO

► Resulta que el encargado de la Fiscalía de la CDMX, **Ulises Lara**, podría integrarse al equipo de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, una vez que concluya su gestión, en diciembre próximo. "Para mí sería un honor que, posterior a su responsabilidad, pueda acompañarnos aquí en el Gobierno de la Ciudad", dijo la mandataria.

